
 
  
  
 
      
 

 
 
 
 
 

新潟 RC ７月第 ４例会 (2008.7.22 №2762 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

(2) 柴田 史郎会長挨拶 

本日は地区ガバナーによるクラブ公式訪問

です。 

馬塲信彦ガバナー、韮澤喜一郎地区幹事、寺

嶋一夫第二分区 AG をお迎えしての特別な例会

であります。また例会終了後クラブ協議会を開

催しガバナーからご指導をお願いする予定に

なっています。なお今日はゲストとして渡辺克

央新潟ローターアクト会長以下3名のローター

アクトもお迎えしました。 

さて、昨日は社会奉仕委員会（地主正人委員

長）のお世話で6時半から早朝海岸清掃を行い

ました。心地よい汗をかいた後7時半から枝豆

とビールつきの美味しい朝食会が催されまし

た。会員、ご家族、ローターアクトなど総勢40

名のにぎやかな社会奉仕活動でした。 

ところでロータリーも世界的に200カ国以上

120 万人以上の会員を擁するマンモス組織にな

っています。国際ロータリーと各地区そして各

クラブとの相互関係についてはなかなか分か

りにくいところがあります。新米会長にとって

は、ガバナーという存在そしてその役割につい

ても分かりにくい事の一つになっています。 

いずれにせよ、これからのクラブ運営に当た

ってはガバナーを始め地区の方々によるご支

援ご援助をお願いしたいと思っています。 

来週は前橋ロータリークラブとの納涼合同

例会がイタリア軒で開かれます。多数の会員の

ご参加をお願いいたします。 

 

 

 

 

(3) 寺嶋一夫AGご挨拶 

(4) 新潟RA渡邉克夫会長、伊藤広志幹事ご挨拶 

(5) 事業計画の発表 

・R財団委員会(加賀田亮一委員長) 

･米山奨学委員会(姉崎良記委員長) 

・インターアクト委員会（白勢仁士委員長） 

・ライラ委員会（石川治壱委員長） 

 

(6) 幹事報告(山田 隆一幹事) 

例会終了後、写真撮影がありますので、写真室へ移

動願います。 

１３：４５～ クラブ協議会を３階「サンマルコ」

で開催します。該当委員長と、新会員の方はご出席

をお願いします。 

 

(7) 馬場 信彦ガバナーご講演 

「越後三条良寛の道」づくりについて 
（要旨は別紙掲載） 

 

 

７月２９日の例会予定 

前橋ロータリークラブとの合同納涼例会 

 

 

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 
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